



# Es una farsa orquestada por la fiscalía estatal, afirma Moreno

NÉSTOR JIMÉNEZ  
Y ALMA E. MUÑOZ

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, sostuvo que los predios cateados ayer en Campeche por agentes ministeriales no son de su propiedad y calificó esas acciones de “ataques” en su contra, que llegan en un “momento de definiciones importantes para el futuro”.

Tras las inspecciones judiciales realizadas en 22 inmuebles del fraccionamiento Lomas del Castillo, colindantes con una propiedad del priísta, Moreno aseguró que no le pertenece “ninguno de los lotes y predios marcados en la supuesta orden de cateo”.

De inmediato criticó a los gobiernos estatal y federal, y consideró el operativo “una farsa, una simulación, una puesta en escena orquestada por la fiscalía” de Campeche.

La fiscalía estatal, encabezada

por Renato Sales Heredia, “se ha convertido en el instrumento de presión y persecución política por excelencia del gobierno de Layda Sansores”, dijo el dirigente *tricolor*.

Comparó la movilización de ayer con el operativo del 4 de julio de 2022, cuando “elementos de la fiscalía irrumpieron de manera ilegal y arbitraria en un presunto domicilio a mi nombre, con una orden de cateo infunda-

“

Los “ataques”  
llegan en un  
momento de  
definiciones  
políticas, señala

da y violatoria de mis derechos constitucionales”.

## El “peor momento” del estado

Aseguró que Campeche “vive hoy el peor momento de su historia” y que “el momento en el que ocurren estos ataques no es obra de la casualidad. Estos ataques llegan en una época en la que están ocurriendo definiciones importantes para el futuro de la nación”.

Indicó que, al estar próximo el proceso electoral de 2024, “vuelven a atacar valiéndose arbitraria e impunemente de las instituciones”.

Sin embargo, el también diputado federal subrayó: “no me van a doblar y no me van a echar para atrás”.

Más tarde adelantó que presentará denuncias ante organismos internacionales para que “continúen siendo testigos de la arbitrariedad y el autoritarismo” que, puntualizó, impera en el país.